

BUKARESTER TAGBLATT

Erscheint jeden Abend mit Ausnahme der Sonn- und Feiertage.

Abonnements werden aufgenommen: in Bukarest von der Administration, in der Provinz von den betreffenden Postämtern.

Abonnement

für Bukarest und das Inland mit wöchentlich vierteljährlich 10 Lei...

Administration und Redaktion: Strada Smârdan No. 31,

(zu ebener Erde),

im Hôtel Concordia, rechts neben dem Haus-Eingange.

Inserate

Die 8spaltige Zeitspalte ober Raum 30 Cms., bei Wiederholungen...

Nr. 139.

Sonntag, den 27. (13.) Juni 1886

VII. Jahrgang.

Das Meeting der Opposition.

Bukarest, 26. Juni.

Vor einiger Zeit erst pflegten die offiziellen Organ...

Für die große Masse sind ja bekanntlich juristische...

Feuilleton des „Bukarester Tagblatt“.

Schuld und Sühne.

Erinnerungen eines geheimen Polizei-Agenten.

(17. Fortsetzung.)

Mein Herr, begann die Frau, deren Gesichtszüge...

schen Regierung verlangt und hat das Haus, die dies-

Die Opposition wird selbstverständlich nunmehr...

Aus dem Parlamente.

Senatssitzung vom 25. Juni.

Der Präsident verliest die Tagesordnung, da aber...

Der Ministerpräsident antwortet auf die Inter-

Der Ministerpräsident Herr J. C. Brătianu ver-

- O, lassen Sie mich nur wenige Worte sagen, fuhr...

vereine mit der Regierung festgesetzt werde. Die...

Rumänische Zeitungsklappen.

Bukarest, 26. Juni.

„Voinea nationala“ hebt diejenigen Artikel des...

„Telegraphul“ nimmt die Absage der Verantw-

„Romania libera“ wählt zum Vorworte ih-

„Romania“ (opp) nennt den Konfultarvertrag...

und hergeführt hat, steht noch im Hofe. Wünschen...

für den Ministerpräsidenten nicht in Betracht. Aber das...

ANSIAND.

Kolonisation in Vosen. Das Gut Komorow im...

Elung künftiger Schulden. Aus Mün-

Aber außerhalb derselben hatte der verfolgende...

begleiten wir jetzt die Flüchtigen auf ihrer...

Ausgaben auf die Zivilliste auch nicht stark belastet wird, so steht zu erwarten, daß alljährlich mit einer Million Mark Ersparungen, die Schulden in thunlicher Maße gedeckt werden können.

Zur Prinzen-Ausweisung

Die Frage der Prinzenausweisung steht im Vordergrund der politischen Diskussion und fast alle europäischen Blätter finden den Schritt, welchen die französische Regierung gethan hat, unklar und unüberlegt.

Republik!" rufen. Während der Prinz den Vorsaal durchschritt, kam es zu mehreren Wortgefechten. Ein Mann brachte die Rufe aus: "Hoch die Republik!"

Consequenzen der Prinzenausweisungen. Aus Paris wird gemeldet: An maßgebender Stelle glaubt man, die Lage sei nun nach Ausweisung der Prinzen klarer geworden, sowohl gegenüber den Monarchisten, als den republikanischen Parteien.

Tagesneuigkeiten.

Tageskalender.

Sonntag, den 27. Juni (15. Juni) 1886. Rom. Kathol. r. Ladislaus. Protestanten: Siebenhäuser. Griech. Kathol. Amon Pr. Montag, den 28. Juni (16. Juni) 1886. Rom. Kathol. Leo II. Protestanten: Leo Papst. Griech. Kathol. Tychon.

G. Garnhart, zweiter Schriftführer; F. Feldner, Deleonom; A. Weiß, Archivar; A. Krebs, J. Klea, H. Ruppel und A. Biechorn, Erzahlmänner; Herr A. J. Löw zum Vize-Chormeister, nachdem er erklärt hatte, die Stelle eines Chormeisters nicht annehmen zu können.

Ausflug des Turnvereins. Nach aller menschlicher Voraussagung wird unser Turnverein zu seinem morgigen Auszuge ein Prachtvolles haben. Es weht ein angenehmes kühles Lüftchen, der Himmel ist wolkenlos und der Waldboden draußen auf dem Festplatz vollständig trocken.

Die Thätigkeit unserer Stadtverschönerungskommission. Wer in den letzten Tagen die Calea Bitorie in der Gegend passiert hat, wo das Hotel Broffi steht, der wird sicherlich nicht wenig über das gestaute haben was sich da seinen Augen darbot.

Die Thätigkeit unserer Stadtverschönerungskommission. Wer in den letzten Tagen die Calea Bitorie in der Gegend passiert hat, wo das Hotel Broffi steht, der wird sicherlich nicht wenig über das gestaute haben was sich da seinen Augen darbot.

Seine Heiligkeit der Metropolitprimas ist gestern in Begleitung eines Arztes nach Fundeni abgereist. Unter dem Voritze des Ministerpräsidenten fand gestern Vormittags ein Ministerrat statt.

Der Advokat Parlam, Bruder des gleichnamigen Deputirten, wurde gestern, wie "Ardoboin" erzählt, auf offenem Markte von einem Individuum, namens Nicolae Soarec überfallen und thätlich insultrirt.

Zur Ausflügel nach Kronstadt. Wenn sich auch die handelspolitischen Zustände zwischen hiesigen und drüben derart zugespitzt haben, daß sie das Ange-

müthliche Kreisen, so hat diese Spannung erfreulicherweise doch nicht vermocht, uns die lieben Kronstädter an die uns die festesten Bande der Freundschaft knüpfen, zu entfremden.

Das Komité der Fabrikwarenhändler hat beschlossen, alle Schuhwaarengeschäfte an jedem Sonntag und Feiertage vom 27. Juni am 4 Uhr nachmittags zu schließen.

Herr Döbels, der bekannte Schnellsäufer, verankaltet morgen, Sonntag, den 27. d. M. seine letzte Vorstellung im Eisriegelgarten. Dieselbe beginnt um 6 Uhr nachmittags.

Der Advokat Parlam, Bruder des gleichnamigen Deputirten, wurde gestern, wie "Ardoboin" erzählt, auf offenem Markte von einem Individuum, namens Nicolae Soarec überfallen und thätlich insultrirt.

Zur Ausflügel nach Kronstadt. Wenn sich auch die handelspolitischen Zustände zwischen hiesigen und drüben derart zugespitzt haben, daß sie das Ange-

"Es ist gut," pflegte er zu sagen, "daß die Fürsten ein Beispiel des Weipettes geben, welcher der Religion gebührt." Lola Montez wußte ihn zu begegnen, sie verstand es sich sehen und bewundern zu lassen.

Lola Montez und Ludwig I. von Bayern.

Die tragischen Ereignisse in Baiern haben mit Lola Montez in Erinnerung gebracht, das schöne standhafte Mädchen, von welchem Lord Malmesbury in seinen Memoiren sagte, daß es durch ihr Gebahren am Münchener Hofe die Revolution des Jahres 1848 entfesselt hat.

Tänzerin bei dem Theater in Warschau. Ein Pole sah sie, fand sie seinem Geschmack entsprechend und nahm sie mit sich nach Paris, wo er sie verließ. Ein Jahr später entdeckte sie Herr Dujaerier, der Herausgeber des Journals "La Presse", ein in der Koulfissenwelt sehr bekannter generöser und galanter Mann.

"Es ist gut," pflegte er zu sagen, "daß die Fürsten ein Beispiel des Weipettes geben, welcher der Religion gebührt." Lola Montez wußte ihn zu begegnen, sie verstand es sich sehen und bewundern zu lassen. Sie besand sich damals in der vollen Blüthe ihrer Schönheit.

Palast getragen. Zwei Stunden später war Lola Montez verkleidet nach München zurückgekehrt, aber der König war wohl gehütet und sie konnte ihn nicht sehen. Während eines ganzen Monats hielt sie sich in Wirthshäusern verstreut auf und hoffte zurückberufen zu werden, aber vergebens.



